COURRIER DE L'OUEST DU MERCREDI 8 JUILLET 2015

Mazières-en-Gâtine. Le Centre de secours recrute



Julie, pompier volontaire, et Louis, 6 ans, et une envie : devenir pompier.

Le Centre de secours de Mazièresen-Gâtine - Saint-Pardoux a ouvert ses portes samedi 27 juin, dans le cadre de la fête au village et ses 110 ans d'existence.

Le public a pu visiter les locaux, voir le matériel et poser moults questions. Une visite guidée par les pompiers volontaires et l'adjudant Julien Pintaud : « Le centre accueille 28 sapeurs-pompiers volontaires, dont trois femmes et trois personnes de santé. Il possède quatre véhicules dont une ambulance et un porteur d'eau hors route. Cette année les interventions ont augmenté de 25 à 30 % depuis le début de

l'année, et le centre souhaite trouver de nouvelles recrues. Dans les années à venir, les choses risquent de se compliquer et des conventions sont en cours d'analyse avec les entreprises qui ont des salariés pompiers volontaires, afin que chacun puisse trouver le bon équilibre, avec une formation, un droit de retard à l'embauche, une disponibilité pour les interventions. Pour le moment on se repose beaucoup sur les collectivités locales. »

Durant la visite, les pompiers volontaires ont accompagné les enfants pour une photo qui restera pour eux, inoubliable.

